

### **Tagesordnungspunkt 3.1** **Pflege der Grünanlage an der B41**

Zur Pflege der Grünanlage beidseits der B41 gibt es keine besondere Vereinbarung mit dem LBM, dass die Ortsgemeinde Monzingen die Pflege an dieser Stelle zu übernehmen hat. Der Bauhof leistet diese Mäharbeiten bereits die letzten Jahre auf eigene Initiative hin und sorgt so für eine gepflegte Grünanlage. Der LBM würde die Fläche in eigener Zuständigkeit lediglich einmal im Jahr mähen. Es gab bisher keinerlei Probleme mit dieser Regelung. Die Straßenmeisterei (LBM) zeigt sich der Ortsgemeinde gegenüber im Übrigen in der Regel sehr kooperativ, um bei entsprechenden Problemstellungen schnell Abhilfe zu schaffen. Daher gibt es eigentlich keinen Grund, an dieser Vorgehensweise etwas zu ändern, so der Vorsitzende.